| Stellungnahme zum Antrag | 259/2009 |
|--------------------------|----------|
|--------------------------|----------|

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: 3100-01 Stuttgart, 09.07.2009

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion

Datum

26.06.2009

Betreff

Mobilitäts-Erlebniszentrum

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Einbeziehung des ehemaligen Busdepots (FISt. 2656) in die Planungsüberlegungen für das Mobilitäts-Erlebniszentrum ist sinnvoll. Das Gelände ist direkt an der Mercedesstraße prominent gelegen. Da allerdings die SSB auf diesem Grundstück langfristige Mietverträge eingegangen ist und angesichts unseres engen Budgets für den Neubau, müssen wir von einer Nutzung des Areals in einem ersten Bauabschnitt zunächst mittelfristig absehen.

Bereits bisher war im Architekturwettbewerb (Entwurf Auslobungsunterlagen Teil III, Kapitel 6 "Städtebauliche Einbindung") dazu explizit gefordert: "Für das Gelände des ehemaligen Busdepots an der Mercedesstraße sollen im Ideenteil Möglichkeiten eines evtl. zweiten Bauabschnitts des MEZ entwickelt werden." Diese Option soll auch im jetzt geplanten Architekten- und Investorenwettbewerb vorgesehen werden.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler

<Verteiler>